

新型コロナウイルス感染症の確定診断にはPCR検査が用いられています。PCRは英語の「polymerase chain reaction」の頭文字をとった略語で、日本語ながら「ポリメラーゼ連鎖反応」と呼ばれます。ポリメラーゼとは核酸(DNA・RNA)を鋳型にして新しい核酸をつくる酵素です。

PCR法では、ポリメラーゼを利用して「特定の遺伝子(新型コロナウイルス)だけを増幅させる」ことができます。

みどり病院 検査科課長 吉田成彦

厚生労働省は、この冬に向けて、新型コロナウイルスのPCR検査を実施できる医療機関の対象を拡大する方針をまとめました。これまでは感染症指定医療機関などに設置されている「帰国者・接触者検査」に限定してきましたが、感染症らしい症状がある場合、もしくは無症状だけど周囲に陽性判明した方がいるなど感染が疑わしい場合は自己負担なく検査を受けることができます。一方で、就業や海外渡航のためにPCR検査を受ける場合は全額自費となります。

PCR検査は、扱う材料に感染性のものが多く、汚染を防ぐためPCR測定装置が登場したので、この不安な時間が最小限になります。2021年3月までには納入される予定です。

## PCR検査について

みどり病院 検査科課長 吉田成彦

どのような方に対してもPCRなどの検査が可能なのでしょうか。

PCR検査用の検体採取(鼻から綿棒を突っ込まれるアレ)はPCT検査用の検体採取(鼻から綿棒を突っ込まれるアレ)です。

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…

…